



Palmira, Jueves 18 de mayo de 2017, Número 1174.14.410

CONCEJALES RESPALDAN CONSTRUIR OBRAS CON LA PLATA DE LOS PEAJES

Luego de conocerse el fallo del Centro de Arbitraje y Conciliación Mercantiles de la Cámara de Comercio de Bogotá, mediante el cual se decidió, en favor del gobierno nacional, la suspensión de la prórroga por 20 años más de la concesión Malla Vial, con influencia en Palmira, el Concejo Municipal destacó la gestión del Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, quien durante los últimos tres años insistió, primero como congresista y ahora como Alcalde, para que se revisara esa concesión y gestionar con la Agencia Nacional de Infraestructura, ANI, para construir 8 obras de infraestructura con la plata de los peajes para impulsar el desarrollo del municipio. Mediante oficio a la ANI, los concejales de Palmira en pleno manifestaron su irrestricto apoyo al mandatario y se unieron a la petición de las obras y la erradicación de dos de los cinco peajes que tiene la Concesión en la zona de influencia de Palmira y que se mantenga la tarifa diferencial del 50% "Nuestro apoyo total al alcalde Jairo Ortega Samboní con esta manifestación que ha hecho y exaltamos la labor que hizo cuando fue Representante a la Cámara porque hoy estamos viendo los resultados", dijo la concejal Francia Ceballos, primera vicepresidente del Concejo Municipal lo cual fue respaldado por la Presidente del Concejo Ana Beiba Márquez y la mayoría de concejales del Municipio. La copia de este comunicado fue enviado a la gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro y al Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, para que conozcan la petición que se hizo en nombre de la comunidad palmirana, que desde diferentes medios reconoció este acierto del mandatario.

Escrito por: Claudia Quintero Ochoa.

ITALIA Y COLOMBIA PRESENTARON NÓMINAS PARA SERIE MUNDIAL DE BOXEO

En el Salón Libertadores del Centro Administrativo Municipal, Camp, de Palmira, los 'Italia Thunder' y los Heroicos de Colombia, rivales que se enfrentarán mañana viernes 19 de mayo, desde las 7:00 p.m., en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera' por los cuartos de final de la Serie Mundial de Boxeo, presentaron oficialmente sus nóminas. Las plantillas, que combinan experiencia, juventud y talento son las siguientes: Italia Thunder tendrá a Gianmario Serra, Guadalupe Acosta, Arison Do Santos, Gianluca Rosciglione, Mihai Nistor y Rafael Duarte. El director técnico será el mexicano Alfonso Zamora. Entre tanto, Los Heroicos, de Colombia han ratificado a Ceiber Ávila, Jhonatan 'Momo' Romero, Emiliano Polanco, Carlos Mina, Cristian Salcedo y como refuerzo en la división de los más 91 kilogramos, el coreano Kim Do Hyeon. Luego de la presentación ante los medios de comunicación, en la mañana de este jueves 18, los equipos tendrán en horas de la tarde reconocimiento del escenario, previo a la competencia que se vivirá con transmisión del espectáculo boxístico para 80 países, a través del Canal Regional Telepacífico.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

ESTUDIAN PLANES DE ACCIÓN PARA ENFRENTAR 'OLA' INVERNAL EN PALMIRA

El Consejo Municipal de Gestión de Riesgo, Cmgr, ha sido convocado a reunión extraordinaria para mañana viernes 19 de mayo, a las 8 a.m., en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón' con el fin de estudiar y aprobar los diversos planes de acción que han sido estructurados, por las secretarías de Infraestructura, Desarrollo Agrícola, Educación, Medio Ambiente y Gestión de Riesgo, con el propósito de enfrentar las situaciones de riesgo originadas por la 'ola' invernal que actualmente afecta al municipio al igual que a todo el país. Guillermo Adolfo Arango, Director de Gestión de Riesgo de Palmira, señaló que a raíz de la declaratoria de calamidad pública, determinación sugerida al Alcalde *Jairo Ortega Samboní* por el Cmgr, en reunión extraordinaria celebrada pasado martes 2 de mayo, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 1523 de 2012, lo cual permite apropiarse con mayor agilidad los recursos orientados a obras de reducción de riesgo. De esta manera se ejecutará prontamente la recuperación de instalaciones escolares, puentes y gaviones en vías del sector rural, limpieza de ríos, quebradas y zanjones, ayudas humanitarias para poblaciones damnificadas, recuperación de unidades productivas, apoyo a areneros y cumplir con la reducción y atención de los riesgos bajo las premisas básicas de la ley 1523. Los recursos que se destinarán a tales propósitos han sido calculados inicialmente en \$ 2.500 millones. Bajo la figura de la calamidad pública se pueden agilizar procesos de contratación para acudir rápidamente a reparar y fortalecer la infraestructura que amenaza deterioro por el invierno.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

PALMIRA YA TIENE LÍNEA DIRECTA PARA ATENDER ESTADOS DE DEPRESIÓN

Sin que el paciente tenga EPS, y de manera gratuita, la Alcaldía de Palmira, a través de la Secretaría de Salud, que orienta Óscar Ipiá López, atiende de manera gratuita a las personas que presentan estados de depresión. Basta con acceder al portal <https://www.facebook.com/SecretariadeSaludPalmiraPaginaOficial/> a través del cual pueden escribir un mensaje interno describiendo la situación y un número de contacto e inmediatamente los profesionales asignarán la cita con un especialista. De acuerdo con el funcionario el objetivo es evitar casos de depresión que en muchas ocasiones terminan en el suicidio. La Administración cuenta con un programa de salud mental el cual está a disposición de la comunidad palmirana que incluye atención y apoyo emocional. Finalmente, el Secretario de Salud indicó: "La Depresión puede hacer caer en adicciones a cualquier persona y finalmente puede conducir a la muerte o suicidio, por eso hacemos el llamado a la comunidad a que aprovechen este tipo de ayuda, que es totalmente confidencial. Existen depresiones postparto, en niños, adolescentes, adultos mayores, es en estos tiempos más común de lo que creemos, por eso es importante estar atentos a cambios de conducta".

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo

EXPOSICIÓN PICTÓRICA DE AMPARO MARMOLEJO, DESDE HOY EN EL 'MATERÓN'

En su búsqueda permanente de principios y valores que garanticen una vida digna para proteger a la mujer de la violencia familiar y social, de la exclusión y discriminación, la pintora Amparo Marmolejo, exhibirá hasta el próximo 24 de junio, su obra 'María peregrina del mundo, mujer de todos los tiempos'. La exposición se inauguró la noche de este miércoles 17 de mayo, en el tercer piso del Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. Juan Manuel Cucalón, director del centro cultural, destacó que hoy habrá un cóctel inaugural al que se invita a la comunidad palmirana. El Secretario de Cultura, Andrés Felipe Valencia Burbano, y el propio director del centro cultural; entregaron su opinión sobre la obra,

afirmando que se constituye en una valiosa oportunidad para los críticos de arte, la percepción pictórica y comunidad en general, quienes anticipan su reconocimiento a la célebre artista. Es propósito del Alcalde Jairo Ortega Samboní y su gabinete, que la maestra Amparo Marmolejo, siga edificando la imagen de la paz a través de su pintura, resaltando la trascendencia de la mujer, como ese valor que el mundo debe revitalizar.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

HOY REALIZAN CONVERSATORIO PARA DESTACAR A LOS 'AFRONOTABLES'

Como parte de las actividades culturales que se enmarcan en el desarrollo de la Semana de la Afrocolombianidad que se conmemora en Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* junto con la Secretaría de Integración Social a cargo de Diana Montaña y la Oficina de Asuntos Étnicos a cargo de Gustavo Arboleda, se permite invitar a la comunidad palmirana y medios de comunicación de la ciudad y la región a participar de un conversatorio que buscará reconocer la memoria histórica afrocolombiana. Según lo explicó el titular de Asuntos Étnicos del municipio, Gustavo Arboleda, en el evento se reconocerá la labor de personalidades 'afronotables', más destacadas en el contexto social, político, profesional, deportivo y cultural, aportando de esa manera al desarrollo de las comunidades afrodescendientes de Palmira. La actividad se llevará a cabo el día de hoy a las 7:00 p.m. en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'.

Escrito por: Luis Pérez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co